
 

Al Signor Presidente del 

Consiglio regionale 

del Piemonte 

Dottor Davide NICCO 

 

INTERROGAZIONE n. 261 

 

ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 

dell’articolo 99 del Regolamento interno 

a risposta orale in Aula 

 

OGGETTO: Soppressione della linea bus 002 Ivrea – Milano 

 

Premesso che 

− Il servizio di trasporto pubblico locale è uno strumento fondamentale per la 

riduzione del trasporto privato e del relativo traffico veicolare che grava sulla 

qualità dell'aria 

− Siamo tutti consapevoli del fatto che, anche per ragioni di natura orografica, il 

Piemonte insieme alla pianura Padana, sono tra le aree con la peggiore qualità 

dell’aria in Europa 

 

Altresì premesso che  

− Oltre ai noti effetti benefici per l'ambiente il TPL rappresenta per molti cittadini 

piemontesi l'unico modo per raggiungere luoghi di lavoro e di studio 

− Spesso proprio coloro che scelgono il trasporto pubblico rappresentano le 

categorie economicamente più fragili che avrebbero difficoltà a sopportare il costo 

di soluzioni alternative  

− Risulta quindi fondamentale mettere in campo politiche adeguate per 

l'incentivazione del TPL con particolare attenzione a zone del Piemonte dove la 

minore densità abitativa e le maggiori distanze dal capoluogo rappresentano 

un'ulteriore variabile penalizzante 



 

Rilevato che  

− E’ notizia di questi giorni che la linea 002 su gomma Ivrea – Milano 

(Lampugnano), operata da Arriva, potrebbe essere soppressa 

− Questa corsa, da lunedì a venerdì, risulta indispensabile per molti lavoratori 

che da Ivrea raggiungono Milano 

− Peraltro è noto che le due realtà, seppur con ogni ovvia differenza, conservano 

relazioni risalenti al periodo olivettiano 

 

Altresì rilevato che  

− Sono la qualità e l’offerta del servizio pubblico a determinare la domanda di 

trasporto e non il contrario 

− Nel caso di specie risulta che la linea 002 non sia assolutamente pubblicizzata a 

Ivrea 

− Risulta addirittura che gli stessi pendolari siano stati costretti ad indicare le 

paline di attesa del bus con cartelli auto-prodotti per evidenziare il servizio di 

trasporto tra Ivrea e Milano 

- Laddove confermata questa circostanza assumerebbe i connotati di una vera e 

propria farsa per le aspettative e l’interesse dei cittadini che intendono o 

hanno necessità di utilizzare il trasporto pubblico 

 

*** 

 

Tutto ciò premesso 

il sottoscritto Consigliere 

 

INTERROGA 

la Giunta regionale e l’Assessore competente 

per sapere se 

 



 

−  è a conoscenza delle criticità che coinvolgono la linea 002 Ivrea – Milano 

(Lampugnano)  

−  si intenda porre in essere azioni tese a garantire il servizio di lina su gomma tra 

Ivrea e Milano  

Torino, 16 febbraio 2025 

Alberto Avetta  
 


	la Giunta regionale e l’Assessore competente

